



**Schwäbischer  
Albverein**

## Familiengruppe – Drachenfest Laichingen am 08.10.2017

In Laichingen findet jährlich eines der größten Drachenfeste im süddeutschen Raum statt und lockt bis zu 10 000 Zuschauer auf den Jakob-Laur-Flugplatz. Aufgrund der schlechten Wetterprognose und einer sehr unbeständigen Wetterlage entschlossen sich am vergangenen Sonntag Vormittag nur 3 Familien zur Fahrt nach Laichingen.



Erwartungsgemäß war der Andrang auf dem Flugplatz nicht sonderlich groß, was aber die Kinder nicht davon abhielt, die mitgebrachten oder vor Ort neu gekauften Drachen bei fast trockenen Bedingungen steigen zu lassen. So tanzten dann einfache Drachen, exklusivere Lenkdrachen oder die Drachen der Profis bei nahezu perfekten Windbedingungen munter in der Luft.



Trotz der für diese Saison erstmals genutzten „Winterbekleidung“ empfanden wir es abschließend als sehr angenehm, die beheizte Flugzeughalle zum Aufwärmen zu nutzen. Die Kinder hatten auch ihren Spaß dabei, sich durch das Heißluftgebläse trocken föhnen zu lassen. Für alle stand fest – „da wollen wir nächstes Jahr wieder hin“.

*Schrittführerin: Annette Maier*